

Karl-Heinz Roeder siegt beim Monatsschießen

50 Schützen beim November-Wettbewerb in Wahrenholz



Die Sieger des jüngsten Preisschießens. © privat

Wahrenholz – Über die Teilnahme von 50 Schützen am Novemberschießen der Wahrenholzer Veteranenkompanie im Landgasthaus Krendel freute sich Kompaniechef Henning Mispelhorn. Namentlich begrüßte er den amtierenden Veteranenkönig Friedrich Camehl sowie die über 80 Jahre alten Schützen Ernst Fuhlbohm, Walter Beinhorn, Günter Pape, Gerd Pluschkat, Ulli Rotermund, Adolf Schulze sowie Walter Sölter. Bei Friedrich Camehl, dem ersten Veteranenkönig aus Betzhorn, bedankte er sich nochmals dafür, dass er sein Gelände und seine Räumlichkeiten für den Kompanietag zur Verfügung gestellt hatte. Besonders begrüßte er auch Lothar Evers als Neueintritt in die Veteranenkompanie.

Nach spannendem Wettkampf und einem kleinen Imbiss nahm Mispelhorn die Siegerehrung vor. Die besten fünf Einzelschützen des Abends waren Adolf Schulze (Teiler 4,3), Heinrich (Hanke) Pieper (13,2), Friedrich-Wilhelm Heuer (14,8), Bernd Behrens (18,6) sowie Karl-Heinz Roeder (19,3). Letzterer kam als erster mit 100 erzielten Ring auf das Siegerfoto. Mit ihm nahmen weitere 15 Schützen mit ebenfalls 100 erzielten Ring für das Foto Aufstellung. Roeder folgten Horst Germer (19,7), Karl Heinz Evers (19,8), Eckhard Wegner (21,7), Karl-Heinz Marwede (22,9), Walter Sölter (23,7), Heinrich Wegner (25,5), Friedrich Alpers (32,2), Udo Herbing (32,3), Fred Bangemann (42,4), Henning Mispelhorn (43,5), Ulrich Rotermund (47,9), Wolfgang Haubt (49,2), Dieter Berggreen u. Bernd Schiller (62,3) sowie Karl-Heinz Scheel (70,2).

Schiebenkieker Hanke Pieper berichtete über das Herbstschießen der Schützengesellschaft. Die Veteranen nahmen daran mit zehn Mannschaften teil. Die Schießergebnisse waren zufriedenstellend, reichten jedoch nicht ganz an das Vorjahresergebnis heran.

Folgende Termine wurden bekannt gegeben:

- Kompanieschießen der Veteranen am 22. November um 14 Uhr im Schießsportzentrum. Anzug: Uniform;
- Weihnachtsfeier, zu der auch die Partnerinnen eingeladen sind, am 3. Dezember, 18 Uhr, im Landgasthaus Krendel. Anmeldungen nimmt Dieter Berggreen, (05835) 1612, entgegen oder sind beim nächsten Kompanieschießen möglich.